

# La norma técnica del aborto terapéutico marca la cancha, de forma transparente

Salud de la mujer · Salud

13 dic. 2019 [+4 más](#)

Los fanatismos en todo campo son peligrosos, dañinos, dividen. en el fútbol y en otros deportes los podemos entender, mas no compartir. Pero cuando se basan en información falsa el asunto es indignante.

Y esto es lo que ha sucedido con la norma técnica que regulará el aborto terapéutico, tema muy sensible que ha estado por la libre, y al que se le viene a marcar la cancha. las autoridades de salud dan argumentos sólidos y los médicos. Por fin, tendrán el marco legal que los respalde y, lo más importante, las mujeres

embarazadas siempre tendrán la última palabra, con el respaldo médico, para interrumpir un embarazo cuando sus vidas corran peligro, o continuarlo, pero con toda la información a su disposición.

También establece los pasos a seguir tanto en hospitales públicos, donde se aplicará inicialmente, y luego en los privados, pero las reglas serán las mismas.

Otro punto importante es que esta guía no modifica ninguna ley ni legaliza el aborto. es decir, no permite

**La norma técnica  
llena un vacío  
de 49 años**

a cualquier mujer interrumpir un embarazo así porque sí, tampoco permite a un médico aplicarlo por la libre. la interrupción del embarazo cuando la vida de la mamá peligrá está permitida desde 1970 en el código Penal, sin embargo, desde ese

## Noticias relacionadas

### Argentina garantiza los abortos no punibles

El País (1a Edición) 14 dic. 2019

### Caja aprueba norma técnica

La Teja 13 dic. 2019

### Presentan guía de aborto no punitivo

Vanguardia 13 dic. 2019

año existe un gran vacío ya que no que se establecen claramente los pasos a seguir, y con esta norma ese gran vacío por fin se corrige. sobre el tema hay mucha información, hay que leerla, no dejarse embaucar.



Escuchar



Ver página



Compartir



Guardar



Más



A favor



En contra